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101.300 Conseil général :     

Le Conseil général a siégé à 3 reprises sous la Présidence de Lise Michot, le secrétariat est tenu par Géraldine 
Brügger. 
 

Le 24 janvier 2022 :  Le préavis suivant est à l’ordre du jour : 

 Préavis n°1-2022 – Prêt à Mariela Bravo pour l’acquisition de la parcelle 340 

et de ses bâtiments n°ECA 119 et 158. 

Le préavis est adopté. 

Le 20 juin 2022 :  Le préavis suivant est à l’ordre du jour : 

 Préavis n°2-2022 - Comptes 2021. 

Celui-ci présente un excédent de recettes de CHF 1'361.57. 

Le préavis est adopté. 

Le 5 décembre 2022 :  Les préavis suivants sont à l’ordre du jour : 

 Préavis n°3-2022 – Budget 2023 

Celui-ci présente un excédent de charges de CHF 3'172.70. 

 Préavis n°4-2022 – Règlement et tarif des émoluments du Contrôle des 

habitants. 

Les 2 préavis sont adoptés. 

 
 

Votations/élections : 

Le bureau du Conseil a également fonctionné pour les votations suivantes : 
 
Le 13 février 2022   Votations fédérales (4 objets) 

1. Initiative populaire du 18 mars 2019 « Oui à l'interdiction de 

l'expérimentation animale et humaine – oui aux approches de recherche 

qui favorisent la sécurité et le progrès » 

Refusée à 79,14% 

2. Initiative populaire du 12 septembre 2019 « Oui à la protection des 
enfants et des jeunes contre la publicité pour le tabac (enfants et jeunes 
sans publicité pour le tabac). 
Acceptée à 56,65 % 

3. Modification du 18 juin 2021 de la loi fédérale sur les droits de timbre 
Refusée à 62,63% 

4. Loi fédérale du 18 juin 2021 sur un train de mesures en faveur des 
médias. 
Refusée à 54,58% 

 

Le 20 mars 2022  Elections cantonales 

Le dimanche 20 mars, les Vaudoises et Vaudois sont appelés à élire le Grand 

Conseil vaudois ainsi que le Conseil d'Etat (1er tour). 

    CE : Christelle Luisier Brodard est élue 

 

Le 10 avril 2022   Elections Cantonales 2ème tour  

CE : Sont élus : Nuria Gorrite, Rebecca Ruiz, Isabelle Moret, Frédéric Borloz, 

Vassilis Venizelos, Valérie Dittli. 

 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Initiative_populaire_f%C3%A9d%C3%A9rale
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Le 15 mai 2022   Votations fédérales (3 objets) 

1. Modification du 1er octobre 2021 de la loi fédérale sur la culture et la 
production cinématographiques 
Acceptée à 58,42 % 

2. Modification du 1er octobre 2021 de la loi fédérale sur la transplantation 
d'organes, de tissus et de cellules. 
Acceptée à 60.20 % 

3. Arrêté fédéral du 1er octobre 2021 portant approbation et mise en œuvre 

de l'échange de notes entre la Suisse et l'Union européenne concernant 

la reprise du règlement (UE) 2019/1896 relatif au corps européen de 

garde-frontières et de garde-côtes et abrogeant les règlements (UE) no 

1052/2013 et (UE) 2016/1624 (Développement de l'acquis de Schengen). 

Accepté à 71.48 % 
 
Le 25 septembre 2022  Votations fédérales (4 objets) 

1. Initiative populaire du 17 septembre 2019 « Non à l’élevage intensif en 
Suisse. 
Refusée à 62.90 % 

2. Arrêté fédéral du 17 décembre 2021 sur le financement additionnel de 
l’AVS par le biais d’un relèvement de la TVA. 
Accepté à 55.10 %. 

3. Modification du 17 décembre 2021 de la loi fédérale sur l’assurance-
vieillesse et survivants. 
Accepté à 50.50 %. 

4. Modification du 17 décembre 2021 de la loi fédérale sur l’impôt anticipé. 
Refusée à 52.00 %. 

 
 
 
 
102.300 Municipalité : 

La Municipalité a siégé à 39 reprises et traité en moyenne 16 points par séance. 
Elle a régulièrement représenté la commune lors des 59 diverses séances et rdv. 
   
 
 
Répartition des représentations : 
 
Candaux Thierry : Améliorations Foncières (AF),  
Syndic    Présidence du CODIR Association Intercommunale du Vallon du Nozon (AIVN),  

Membre de la Commission de gestion du groupement «Centri» (15 communes), 
Membre de la Commission de taxation valeur fiscale des bâtiments, 
Membre de la Commission énergie, 
Etude Régionale Nozon-Orbe-Mujon pour l’eau de consommation (ERNOM),  
Division générale du territoire et du logement (DGTL), 
AJOVAL (dédite financière), 
Rdv avec BR+ pour le PACom (Plan d’affectation communal), 
Rdv avec DTP pour les travaux Rte du Dîme et trottoir, 
Séances de chantier Rte du Dîme et trottoir, 
Union des Communes Vaudoises (UCV),   
Association des syndics du District Jura Nord vaudois, 
Communes du Vallon du Nozon (COVANO),  
Association pour le Développement du Nord vaudois (ADNV),  
Etablissement Cantonal Assurance (ECA), 
Etablissements hospitaliers du Nord Vaudois (EHNV). 
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Vincent Stern :   Comité directeur de l’Association scolaire Vallorbe-Ballaigues-Nozon  
Vice-syndic   (AscoVaBaNo),  
    AJOVAL (dédite financière) 

Service des routes, 
Division générale du territoire et du logement (DGTL), 
Rdv avec BR+ pour le PACom, 
Rdv avec DTP pour les travaux Rte du Dîme et trottoir, 
Séances de chantier Rte du Dîme et trottoir, 
Communes du Vallon du Nozon (COVANO),  
Union des Communes Vaudoises (UCV). 

 
Boulaz Stéphane : Délégué au Groupement forestier du Vallon du Nozon,  
Municipal   Délégué à Valorsa,  

Membre de la Commission énergie, 
Division générale du territoire et du logement (DGTL), 
Rdv avec BR+ pour le PGA. 
Union des Communes Vaudoises (UCV),  
Communes du Vallon du Nozon (COVANO). 
 

Nicolier Sylvie : Déléguée à l’Association pour la promotion de la santé et le maintien à domicile, 
Municipale   à l'Association de communes de la Région d'Action Sociale (ARAS) et au Réseau 

enfance Orbe-La Vallée (AJOVAL),  
Déléguée aux Etablissements hospitaliers du Nord Vaudois (EHNV),  
Déléguée à la Paroisse de Vaulion-Romainmôtier, 
Déléguée au Tourisme Yverdon et Région. 
Communes du Vallon du Nozon (COVANO),  
Union des Communes Vaudoises (UCV),  

 
Reis Manuel : Organisation régionale de la Protection Civile (ORPC), 
Municipal Comité directeur du Service de défense Incendie Plaine de l’Orbe (SDISPO)  

 Membre du groupe de travail signalisation piétonne. 
Communes du Vallon du Nozon (COVANO), 
Union des Communes Vaudoises (UCV). 

 
 
 
 
 

11.301  Administration :  

 
 

Christine Racine Cornuz, secrétaire municipale, est présente à toutes les séances de Municipalité ainsi que les 

jours d’ouverture de bureau (Greffe et Contrôle des habitants). 

Joëlle Prodoillet, boursière, est présente une à deux fois par semaine, dont régulièrement lors des séances de 

Municipalité.  

 

Elles participent aux cours relatifs à leurs fonctions et assistent aux séances convoquées par les associations. 

Nous les remercions pour leur professionnalisme et pour le précieux soutien apporté à la Municipalité. 

 
L’archivage des divers documents communaux se fait en collaboration avec Mme Tamara Katz, archiviste.  
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11.317 Réceptions et manifestations communales : 

21 mars 2022 Rencontre annuelle des Municipalités de Romainmôtier-Envy et Croy 

17 juin 2022 Repas des employés, des commissions et bureau du CG, des nouveaux habitants et 

citoyens. 

01 août 2021 Fête nationale 

12 août 2021 Mise de fruits 

05 novembre 2021 Mise de bois 

10 décembre 2021 Distribution des sapins de Noël 

 
 
Le site web de la COVANO permet de mettre en lumière toutes les sociétés et manifestations du Vallon du 
Nozon. Chaque commune membre se charge de le mettre à jour.          www.vallondunozon.ch 
 
 
353. Bâtiments communaux – Grande salle : 
 
Optimisation du chauffage et de la ventilation 
Suite à de différents problèmes techniques et difficultés à chauffer la salle, nous avons fait appel aux 
entreprises Alvazzi SA et Electroval SA.  
Une remise à jour complète est nécessaire du système de chauffage et de ventilation afin qu’il y ait compatibilité 
entre les deux. La réfection et la nouvelle commande donnent entière satisfaction. 
                                            
 
43. Routes : 

Travaux d’aménagement d’un trottoir et élargissement de la chaussée sur la Rte du Dîme (PM 5-2021) 
Avril-octobre 2022 
 

          
 

       
 
 

http://www.vallondunozon.ch/
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81. Service des eaux : 

Réfection des fontaines par l’entreprise Roc Passion  

De gros travaux de rénovation sont nécessaires sur les 4 bassins de nos fontaines. Partant sur un simple 
renouvellement de peinture sur l’intérieur des bassins, des fissures inquiétantes ne garantissent plus à 
moyenne échéance l’étanchéité. Des travaux de sablage, défonçage, greffage de pierre et pose de résine ont été 
nécessaires. 

       
 

                    
 
 
Recherche de la source du Praz Amiet et curage du captage  

Suite à la perte de débit de notre source courant octobre 2022, nous avons fait appel à Mr Oricchio, sourcier, 
pour comprendre ce phénomène. Suite à son analyse, la source est bien ressentie en profondeur mais elle a 
pris un autre chemin que celui du captage.  
Il est décidé de curer le canal du captage. De grosses « queues de renard » sont évacuées permettant le captage 
normal de la source. Les noyers et autres essences sûr et proches de la zone S1 (captage) sont responsables de 
cette obstruction, développant fortement leurs racines pendant la période de sécheresse de l’été 2022.  
Cette zone doit être exempte de tout arbre afin d’éviter un développement racinaire profond. Un abattage des 
arbres posant problème sur le secteur est prévu en hiver 2023-24.  
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Commission «énergies» 

Divers projets sont étudiés : 
 

 Efficience de la station de pompage d’eau potable : 
Nous avons proposé à l’Haute École d'Ingénierie et de Gestion (HEIG) d’Yverdon ce sujet comme travail 
de Bachelor. A notre grande satisfaction, M. Pignolet, étudiant de 3ème année en systèmes énergétiques a 
retenu notre proposition. 

 Panneaux solaires sur les bâtiments communaux 
 Extinction de l’éclairage public 
 Mise en place d’un plan énergétique et climatique communal (PECC) : 

Le bureau Planair SA est choisi. L’élaboration du PECC se fait sur 4 ans : 
1ère année :  Bilan carbone communal, présentation aux habitants, choix des mesures et 

séances participatives avec la population. 
2-4ème années : Financement et mise en place des mesures avec accompagnement du bureau. 
 
 

 
 
 
 

Plan d’affectation communal (PACom) 

Le bureau BR+ a finalisé le plan et son règlement. Ils sont validés par la Municipalité. L’envoi au canton pour 
examen préalable a eu lieu le 29 août 2022.  
 
La commune propose à l’ASCOVABANO un terrain pour construire un nouveau collège pour le Vallon du Nozon, 
provoquant un léger retard sur le traitement du PACom. 
 
Comme vous pouvez le constater, la reprise des activités a pris bon train dès la sortie de la pandémie. Les gros 
dossiers tels que le PACom, le PECC et la régionalisation des réseaux d’eau occupant la Municipalité cette 

année se poursuivront sur 2023. Nous nous y attellerons avec toute l’énergie nécessaire 😊 ! 


